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別記様式(第5条関係) 

会 議 録 

会 議 名 （仮称）自治基本条例町民会議 議会・行政分科会 

開 催 日 時 平成２５年９月２５日（水） １９時００分開会  ２０時５０分閉会 

開 催 場 所 三芳町役場 ３階会議室 

出 席 者 氏 名 
町民会議メンバー ４名 

町プロジェクトチームメンバー２名 

議 題 

 １ 自治基本条例の条文検討にあたっての事例研究 

 

会議結果 

・事例研究は、②について行う。 

 ・分科会の会議は、結果として制定されないかもしれないが、条例を制定するものとして議論して

いく。 

 ・人口その他の基本的な資料がないとどういう方向性に進めばいいのか分からないので、まずは職

員が町の基本的なデータをメンバーの方に提供する。 

 ・メンバーの方は、行政は何をやるべきか、議会は何をやるべきかなどあらためて見直して考えて

くる。 

 

会議経過 

  別添のとおり 

 

会議資料 

 ・自治基本条例の条文検討にあたっての事例研究① 

 ・自治基本条例の条文検討にあたっての事例研究② 

 ・未来創造みよし塾報告書「自治基本条例」 

・未来創造みよし塾報告書「自治基本条例」資料編 

・自治基本条例についてのアンケート調査報告書 

 

 

発 言 者 議 題 ・ 発 言 ・ 結 果 
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ﾌ ｧ ｼ ﾘ ﾃ ｰ ﾀ ｰ 

ファシリテーターは誰にするか？ 

  

○○さんがいいのではないか。 

 

 ○○さんにお願いしたい。 

 

 ファシリテーターを○○さんに決定 

 

 どちらの事例研究を行うかだが、②の事例の方が身近であるので、②の方にした

いと思うがどうか？ 

 

それでよい。 

 

 どのようにしていくか、ご意見はあるか？ 

 

 官や大企業は、目線が違う。フラットに町民の目から見た発信をすべき。 

 オンブズマン制度を活用した方がよい。 

  

シルバー人材センターに登録している人が３００人くらいだと思うが、元気に介

護にかからないために働きたいと思っている人は多いと思うが、これは多いのか少

ないのか、近隣市比較などがあるとよい。 

 

人口やその構成がどのくらいで増えているのか減っているのか、世帯構成がどん

なで、高齢者がどれくらいいて、介護の認定を受けている人がいるというような基

本的なデータを示してくれないとどのように進めていいかわからない。 

 

三芳町には駅がないのでみずほ台駅や鶴瀬駅を利用するが、アクセスの仕方はど

のようにしているのかとか、昼間の人口なども必要だ。 

 

行政区の加入率が低くなっているが、加入していない人がどのくらいいるのかな

どのデータも出してほしい。 

町民は何ができる？というのがあるが、現状把握ができないと何もできない。 

自治組織によっても違うが、進んでいる区ではどういったことをやっているのか。 

自治組織が使えるのか？使えないなら変えていった方がいい。 

 

やはり基本的なデータがないとどういう方向性で議論していけばいいのかわから

ない。 

また、この町民会議について制定ありきなのはいいが、強引過ぎてどう進めばい

いのか方向性がわからない。道筋を照らしてほしい。（目標を示してほしい。） 

 

まとめとしては、全体として基本データがないとどういう方向性に進めばよいか

わからないので、まずは町職員から基本データを出してもらう。 

条例については、結果としてできないということもあるかもしれないが、議論は

制定するものとして議論することとする。 

メンバーは、行政は何をやるべき、議会は何をやるべきところを改めて見直して

考えてくる。（終了 20時50分） 

 


